

Acaba la historia

Érase una vez un país llamado _____ en el que habitaban todos los números, los grandes, los pequeños, los bonitos, los feos...

Cada uno estaba a lo suyo, pero, un día, hubo un gran desorden entre ellos. Todos los números no querían trabajar.

Primero se quejaban de estar siempre haciendo cuentas, y decían que eso no era normal.

Después decían que no podían ser tantas comas, tantos decimales...

También protestaban que siempre los pintásemos de negro, y a ellos les gustaba también aparecer en otros colores.

Otra de sus quejas era que nadie les había pedido permiso para utilizarlos.

Así que tras oír sus quejas, y ver que empezaban a desaparecer los signos, los puntos, los números ordinales y después los cardinales y ver el gran caos que se organizaba, los habitantes de aquel país...